

Buenas prácticas de los miembros en un mundo digital

Las redes sociales han abierto nuevas e interesantes posibilidades para que los miembros de ISO puedan ofrecer información acerca de las normas de manera creativa. Éstos son sólo algunos ejemplos de lo que están haciendo.



Desde la idea al mercado

ASI (Austria) creó la plataforma de e-learning premiada "Von Idee zum Markt" (desde la idea al mercado) para enseñar a los estudiantes la relación entre la investigación y la normalización. La plataforma fue difundida a través de redes sociales, publirreportajes, boletines de noticias, etc.





¡Sonríe!

NEN (Holanda) celebra su 100º aniversario con muchas iniciativas interesantes, incluyendo un concurso de fotografía *on line* para que la gente pueda divertirse y ser creativa con las

normas. #NEN100jr #fotowedstrijd



¡Rico!

UNE (España) realiza la conexión entre las normas y la dieta mediterránea con infografías. ¿ Aún con hambre?



